



坂下東小学校だより

# 坂下ひがし

坂下東小学校

令和5年8月28日

No. 9

## 2学期スタート



25日から第2学期がスタートしました。35日間の夏休みを有意義に過ごした子どもたちの声が久しぶりに学校に戻ってきました。

この夏休みの期間はどうかだったでしょうか。「休みの間は家族が先生です」と言うことで、各ご家庭で適切な指導があったものと思います。おかげさまで、夏休み中に大きな事故やケガの報告もなく、2学期のスタートが切れました。

さて、この2学期ですが、残暑厳しい折から降雪時期までの82日間になります。2学期の主な課題は、「学力向上」にあります。どの学年も学習に力を入れて指導していきます。「できなかったものができるようになった。」「学び方が身についた。」「自分から進んで学習に取り組むことができた。」ということが大きな目標です。しかし、ただ単に、先生の話をよく聞いたり、指示を聞いて動いたりするだけでは不十分です。これからの社会に必要なことは、「自ら進んで」「多様な他者と協力して」「学んだことを振り返って次の学習に結びつけて」といったことが重要です。それが“主体的な学び”です。10年後・20年後の社会を生き抜いていく力をつけていきます。

## 全国学力量習状況調査の結果から

4月18日に6年生を対象に「全国学力量習状況調査」が行われました。その結果が夏休み中に届きました。新聞報道にもあったのでご存じの方も多いと思います。

福島県の結果としては、国語はおおむね全国平均並み、算数は全国平均をやや下回るとなっています。

本校の結果については、国語はおおむね全国平均並み、算数は全国平均をやや下回る結果でした。課題となることは以下の内容でした。

- 複数の条件の下で記述すること（国語）
- 論述の仕方の順序性（結果→原因）に気づくこと（国語）
- 三角形の図形の特徴を生かして解決の見通しを立てること（算数）
- 数式の意味を言葉で説明すること（算数）
- 加法と乗法の混合計算と分配の法則ができないこと（算数）

# 町水泳記録会がんばりました



7月21日に町民プールで会津坂下町西会津町小学校水泳記録会が行われました。

6年生は、この日に向けて練習を積み上げてきました。ほぼ全員が50mを泳ぎ切るまで力をつけて本番に臨みました。どの子ども地力を発揮して素晴らしい泳ぎを披露していました。さすがは東小の子どもたちです。感動さえ覚える大会となりました。

次は、陸上大会です。5年生も加わってさらに素晴らしい成果を見せてくれると期待しています。

## コロナは油断できません

第5類になった新型コロナですが、消滅したわけではありません。最近はやや増の傾向がうかがえるようで、各所で感染者が確認されています。マスクの着用の義務がなくなり、活動の制限もなくなっています。各自の感染予防が頼みの綱です。

学校では、換気をしながら冷房機器を使用します。給食は向き合わない体制で行います。手指消毒を促しながら予防体制をとっていきます。

各家庭でも子どもたちの健康観察を十分に行い、具合の悪い場合は登校を控えてください。また、それとは別に熱中症の心配もありますので、水筒に水やお茶などを入れてもたせてください。

## P T A 奉仕作業ありがとうございました



8月19日(土)にP T A 奉仕作業を行いました。今回は、1年生と5年生の保護者が対象でした。

主に校庭の除草作業をしていただきました。夏休み中に茂った草がたくさんあり、ご苦労をおかけしました。

2学期が始まる前に学校環境を整えていただき助かりました。子どもたちもこれで安全に2学期を迎えることができました。感謝、感謝です。